

La feria Destaca fusiona empresa y sector científico - El Mundo Castellón al Día - 09/11/2018

La feria Destaca fusiona empresa y sector científico

● La tercera edición de este evento suma a la programación Open Innovation, una herramienta para unir ambos mundos para favorecer el emprendimiento

VILA-REAL

La feria Destaca, que celebra su tercera edición del 14 al 16 de noviembre en el Centre de Congressos, Fires i Trobades de Vila-real, contará en su programación con un evento en el que se pondrá en contacto al mundo empresarial con el sector científico y la administración para fomentar el impulso emprendedor. Se trata del Foro de Financiación y Open Innovation Area, que organiza el Centro Europeo de Empresas Innovadoras (CEEI) de Castellón, dentro de Focus Pyme y Emprendimiento.

La concejala de Innovación del Ayuntamiento de Vila-real, Mónica Mañas, presentó ayer el evento, acompañada por el director del CEEI, Justo Vellón; la directora general de Internacionalización de la Conselleria de Economía Sostenible y directora adjunta del Ivace, María Dolores Parra, y el director de la Càtedra d'Innovació Ceràmica Ciutat de Vila-real, Juan Carda.

«Vila-real forma parte de la red Innpulso, es Ciudad de la Ciencia y la Innovación, creó la Càtedra Ceràmica junto a la UJI y preside la Xarxa Valenciana de Ciutats de la Innovació, pero todos estos avances son insuficientes si no repercuten en las empresas», explica Mañas. «Por ello creamos la feria Destaca, que nos sirvió para dar un paso más y mejorar el contacto entre el sector científico y divulgativo y la administración, que también juega un papel muy importante, por lo que necesitamos trabajar unidos todos los agentes implicados», incide.

Por su parte, el director del CEEI justifica la inclusión del evento dentro de Destaca, ya que considera que «esta cita es todo un

referente en el ámbito de la transferencia del conocimiento científico y tecnológico y compartimos un objetivo común, por lo que desde 2014 siempre hemos dado apoyo a Destaca, porque queremos contribuir al éxito de esta iniciativa, que cada vez es más conocida fuera de nuestras fronteras».

La feria contará, el jueves 15, con la actividad Open Innovation, en la que se pondrá de manifiesto la necesidad que tienen las empre-

sas de innovar y adaptarse a los cambios, cada vez más rápidos, para ser competitivas y se expondrán los casos prácticos de empresas de éxito, como Becsa, Zschimmer&Schwarz y Cajamar.

El viernes 16 de noviembre será el turno del Foro de Financiación Regional, que mostrará las novedades y las diferentes fórmulas de financiación que la administración pone a disposición de las empresas para impulsar la I+D+i y el

emprendimiento. En este sentido, María Dolores Parra, asegura que la transferencia y el conocimiento científico y tecnológico son «clave para afrontar los nuevos retos» y destaca la creación de sinergias para impulsar nuevos avances.

Juan Carda puso el foco en la divulgación para que la ciencia «se socialice y llegue a toda la sociedad para que seamos conscientes de todo lo que implica en la mejora de nuestra calidad de vida».